

AWDI

Kunjungan Kerja Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. Ke Pondok Pesantren Cikalama

Sumedang - SUMEDANG.AWDI.OR.ID

Apr 19, 2024 - 10:47



Sumedang - Bertempat di Pondok Pesantren Cikalama Dusun Cikalama RT 05/10 Desa Sindangpakuon Kecamatan Cimanggung Kabupaten Sumedang, telah dilaksanakan kunjungan kerja Silaturahmi Kamtibmas Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. ke Pondok Pesantren Cikalama. Kamis (18/04/2024). Kegiatan kunjungan kerja Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. tersebut didampingi oleh Kasat Intelkam AKP TEDI TRIYONO, S.Pd., M.M. Kegiatan kunjungan Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. disambut langsung oleh Pimpinan Ponpes Cikalama KH. Rd. Mama Yuyu Yusuf didampingi oleh Kapolsek Cimanggung Kopol Karyaman D, S.H., M.H, Danramil Cimanggung Kapten Inf

Dede Baharudin, Babinmas dan Babinsa Sindanggakuon.

Dalam kegiatan tersebut KH. Rd. Mama Yuyu Yusuf mengucapkan banyak terima kasih atas kehadiran Bapak Kapolres Sumedang yang telah meluangkan waktu untuk hadir ke Pondok Pesantren Cikalama, dan pada kesempatan tersebut KH. Rd Mama Yuyu Yusuf sangat mendukung Bapak Kapolres Sumedang dalam menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah Sumedang, serta tidak lupa mendoakan keberkahan kepada Bapak Kapolres Sumedang agar senantiasa sehat selalu, dihindarkan dari segala musibah dan dilancarkan serta dimudahkan dalam melaksanakan urusan tugasnya. Selanjutnya Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. mengucapkan banyak terimakasih kepada Mama Yuyu yang telah memberikan waktu untuk bisa bersilaturahmi, dengan adanya silaturahmi tersebut dapat meningkatkan kerja sama antara ulama dan umaro serta pihak Kepolisian, karena hal tersebut sangat diperlukan untuk menciptakan kedamaian di Wilayah Kabupaten Sumedang tanpa adanya permasalahan. Kegiatan kunjungan tersebut dalam rangka silaturahmi Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K.,.Hum dengan Pimpinan Ponpes Cikalama sekaligus menghadiri acara Halal Bihalal dan syukuran Mulung Mantu Putra Bungsu dari KH. Rd Mama Yuyu Yusuf. Kegiatan tersebut selesai jam 12.30 wib, situasi terpantau aman dan kondusif. Kunjungan kerja Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO, S.I.K., M.Hum. tersebut dalam rangka silaturahmi yang merupakan rangkaian program kerja Bapak Kapolres Sumedang, sekaligus menghadiri acara Halal Bihalal serta Syukuran Mulung Mantu Putra Bungsu dari KH Rd Mama Yuyu Yusuf (Pimpinan Ponpes Cikalama).